
c?)  

‘Lsr 

'que se dedicam a esta temática no departamento, não havendo nenhum interessado para 

Emi "o: 05/11/2018 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO UNIVERSITÁRIO DO NORTE DO ESPIRITO SANTO 

ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO(A) CONSELH 
DEPARTAMENTAL DO CENTRO UNIVERSITÁRIO NORTE DO ESPÍRITO SANTO 
DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, REALIZADA EM 05/11/2018. 

Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas e zero 

minutos, foi realizada no(a) Sala das Sessões a Vigésima Primeira Sessão Ordinária do(a) 

Conselho Departamental do Centro Universitário Norte do Espírito Santo da Universidade 

Federal do Espirito Santo - UFES, com a(s) presença(s) de Luiz Antonio Favero Filho 

(Presidente), Adelar Joao Pizetta, Ailton Pereira Morila, Aldo Vignatti, Ana Beatriz Neves Brito, 

Christiane Mapheu Nogueira (representando Ana Nery Furlan Mendes), Carlos Minoru 

Nascimento Yoshioka, Debora Barreto Teresa Gradella, Edney Leandro da Vitoria, Genilson 

Ferreira da Silva, Guilherme Goncalves dos Santos, Gustavo Viali Loyola, Anderson Vignatti 
(representando Helder Ivo Pandolfi Marques), Suzana Antonio (representando Heleticia Scabelo 

Galavote), Henrique Monteiro Cristovao, Tathiana Guerra Sobrinho (representando Karina 

Carvalho Mancini), Andreia Barcelos Passos Lima Gontijo (representando Karina Schmidt 

Furieri), Lais Correa de Lima, Lorena Barros de Mattos, Luiz Fernando Duboc da Silva, Natalia 

Valadares de Oliveira, Osmar Vicente Chevez Pozo, Pedro Victor de Carvalho Costa, Renato 

Silveira Bernils, Robson Bonomo, Sandra Regina Rocha Silva, Sandro Nandolpho de Oliveira, 

Thiago Junior Rocha Capetini, Vander Calmon Tosta, Vivian Chagas da Silveira, Wesley Racha 

Grippa, Wilian Hiroshi Hisatugu, Wilson Denadai e Yuri Nascimento Nariyoshi, e com a(s) 

ausência(s) de Ana Carolina dos Santos, Andreas Nascimento, Andressa Fontoura Santana, 

Maria Alayde Alcantara Salim, Naira de Souza Takatsu e Paulo Sergio da Silva Porto. Havendo 
número legal de membros presentes, o(a) Senhor(a) Presidente declarou aberta a sessão. 

INFORME 1: O Presidente Luiz Antonio Favero Filho faz a leitura de email encaminhado pelo 

professor Luis Fernando Tavares de Menezes em que solicita comunicação no Conselho 

Departamental, como segue: Informamos que recebemos os equipamentos, abaixo, referente à 

Atividade Esporádica (devidamente autorizada pelo Conselho Departamental do CEUNES) onde 

constava o Herbário Sames como órgão de perícia para o Juiz de Ecoporanga - ES. Todos os 

equipamentos serão plaqueados como patrimônio da UFES e alocados no Herbário Sames. Mais 
uma vez, destacamos a importância do SAMES como órgão complementar do CEUNES, 

contribuindo na formação de recursos humanos e prestação de serviços à comunidade, por meio 

de atividades devidamente aprovadas por aquele conselho. Pedimos a gentileza de dar ciência 

aos membros do Conselho Departamental. Equipamentos: Monitor, Multifuncional, 

Microcomputador, Mouse, Teclado. INFORME 2: O Presidente Luiz Antonio Favero Filho 
I informa que entre os dias 06 e 08 de novembro acontecerá, no CELTNES, a Semana da 

Consciência Negra. INFORME 3: O Presidente Luiz Antonio Favero Filho informa o Oficio n° 

1.951/2018 da Secretaria Municipal de Educação de São Mateus em que solicita um 

representante da UFES, campus São Mateus, para compor a Comissão de Assuntos Afro-

brasileiros. O Presidente esclarece que encaminhou a demanda ao Departamento de Educação e 

Ciências Humanas (DECH), entretanto, o DECH respondeu que, atualmente, não há professores 
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participar da referida comissão. O Presidente pergunta se alguém tem alguma sugestão de 

indicação. O Conselheiro Sandro Nandolpho de Oliveira se dispõe a compor a referida comissão. 

INFORME 4: A Conselheira Ana Beatriz Neves Brito agradece à Sra. Andréia Carolina 

Litwinski Ribeiro pela organização e a todos que colaboraram com a Semana do Conhecimento e 

ressalta que o CEUNES recebeu cerca de 500 estudantes de escolas da região no referido evento. 
INFORME 5: A Conselheira Ana Beatriz Neves Brito informa que o Magnífico Reitor, 

professor Reinaldo Centoducatte, foi convidado à participar de uma audiência pública sobre a 
situação econômica, em Brasília, e, por essa razão, o Gabinete Itinerante no CEUNES foi 

transferido para os dias 21 e 22 de novembro. INFORME 6: A Conselheira Ana Beatriz Neves 

Brito informa que a Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e Cidadania (Proaeci) promove/ira" r 

Gincana de Integração da UFES neste mês de novembro. INFORME 7: A Conselheira Ana 

Beatriz Neves Brito informa que acontecerá no CEUNES, no dia 07 de novembro, o evento 

kNti\I Maria Empreendedora. INFORME 8: O Conselheiro Osmar Vicente Chévez Pozo informa que 

o Departamento de Engenharia e Tecnologia (DETEC) padronizou todas as placas de 
identificação de salas de professores, incluindo informações como nome e área de atuação dos 

docentes. INFORME 9: O Conselheiro Osmar Vicente Chévez Pozo informa que o 

Departamento de Engenharia e Tecnologia (DETEC) atualizou o site do Departamento e colocou 

link para acesso ao currículo, bem como, foto dos docentes do Departamento, além de 

informações em português, inglês e espanhol. INFORME 10: O Conselheiro Osmar Vicente 

Chévez Pozo informa que o professor Andreas Nascimento do Departamento de Engenharia e 
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Tecnologia (DETEC) esteve em visita técnico-científica na Áustria e Itália em 2018/1 e publicou 

um relatório detalhado que está disponível no site do CEUNES sobre as instituições e as 

possibilidades vislumbradas. INFORME 11: O Conselheiro Osmar Vicente Chévez Pozo 

i 	

informa que o Departamento de Engenharia e Tecnologia (DETEC) credenciou um grupo de 

pesquisa de Engenharia de Petróleo para captar recursos. INFORME 12: O Conselheiro Carlos 

O 	

Minoru Nascimento Yoshioka solicita que quem tiver alguma sugestão sobre a proposta de 

alteração da resolução de progressão que será discutida no CEPE deve enviar a ele por email. 

INFORME 13: O Subprefeito do CEUNES, servidor Erivelton Toreta Braz, informa que 

Nifçp 	durante os meses de setembro e outubro a Universidade estava sem contrato de manutenção de 
veículos. Ele ressalta que agora o contrato já encontra-se vigente, porém os veículos precisam ir 

PV 	para Vitória para realizarem os serviços. INFORME 14: O Subprefeito do CEUNES, senzálor 

Erivelton Toreta Braz, informa que encontra-se vigente o contrato de manutenção de ar 

condicionado e que falta apenas definir com a Direção a prioridade para realização dos consertos 

As prioridades propostas pelos membros do Conselho Departamental são, nessa ordem: Salas 
estratégicas (que abrigam roteador, videomonitoramento e açougue do R.U.), laboratórios 

Of (quando identificadas as prioridades de acordo com os seus equipamentos), salas de aula e salas 

administrativas. INFORME 15: O Subprefeito do CEUNES, servidor Erivelton Toreta Braz, 

informa que estão finalizando o Projeto do Laboratório de Química, mas o prazo para licitar e 

empenhar está vencendo e ressalta que está contando que o prazo seja prorrogado. INFORME 

16: O Subprefeito do CEUNES, servidor Erivelton Toreta Braz, informa que devido ao surto de 

mal-estar ocorrido com estudantes do CEUNES, a equipe da Vigilância Sanitária de São Mateus 
fez visitas ao CEUNES para coleta de informações. Ele ressalta que será emitido, nesta semana, 

relatório pela Vigilância Sanitária que será utilizado pelo Centro para nortear as ações j_ 

Emissão: 05/11/2018  05/11/2018 tieg— 



„4J? 

cti 

necessárias. INFORME 17: O Presidente Luiz Antonio Favero Filho informa que na semana 

passada esteve em Brasília na tentativa de captação de recursos para o CEUNES, por meio de 

emendas parlamentares. Ele ressalta que apenas o Deputado Jorge Silva confirmou a destinação 

de emenda para o CEUNES e que os demais deputados acionados ainda não confirmaram. O 

Presidente acrescenta que terá resposta definitiva na quinta-feira e que vai informar a todos. 

INFORME 18: O Presidente Luiz Antonio Favero Filho parabeniza as servidoras Christiê 
Carvalho Trancoso Vieira Zon e Sarah Tiburtino Moreira pela organização do Dia do Servidor e 

ressalta que o evento foi muito proveitoso e que pretende realizar mais vezes. INFORME 19: O 

Presidente Luiz Antonio Favero Filho destaca que há atualmente 1800 árvores plantadas no 
CEUNES. INFORME 20: O Conselheiro Robson Bonomo registra sua indignação por falta de 

impressora para impressão de provas no Prédio do DCAB. PAUTA 1: 23068.061178/2018-85 - 

Solicitação de espaço próximo ao Prédio do PPGBT para instalação de container refrigerado de 

20 pés com gerador. Decisão: Aprovado(a) por unanimidade o encaminhamento da solicitação à 

Subprefeitura do CEUNES para emissão de parecer quanto à viabilidade de instalação e, caso o 

parecer seja favorável, o Conselho Departamental está de acordo com a cessão de espaço para 

instalação do container. PAUTA 2: 23068.066455/2018-46 - Solicita homologação dos nomes 

dos professores Sandro Nandolpho de Oliveira (SIAPE 2219551) e Jair Miranda de Paiva 
(SIAPE 1218794), como Chefe e Subchefe, respectivamente, do Departamento de Educação e 

Ciências Humanas do Centro Universitário Norte do Espirito Santo, para o período de 2 (dois) 

anos, a partir de 01/11/2018. Decisão:  Aprovado(a) por unanimidade. PAUTA,3: 
23068.037905/2018-93 - Solicita: 1) criação do Jardim Botânico Palmarum do Centro 

Universitário Norte do Espírito Santo; 2) aprovação de seu regimento interno; 3) inclusão do 

Jardim Botânico Palmarum no organograma do CEUNES. Decisão:  Aprovado(a) por 

unanimidade a criação do Jardim Botânico Palmarum e sua inclusão no organograma do 

CEUNES. Aprovado por maioria o seu regimento interno quanto à composição do Conselho 

Técnico-Cientifico, sendo: I) o diretor do Jardim Botânico Palmarum, II) o vice-diretor; III) um 

representante da área de Ciências Agrárias - DCAB; IV) um representante da área de Ciências 

Biológicas - DCAB; V) um representante do Departamento de Educação e Ciências Humanas; 

VI) um representante do Herbário SAMES; VII) Representação estudantil, seguindo o 

estabelecido pelo Estatuto da UFES. Aprovado por unanimidade os demais itens de seu 

regimento interno - Baixada a Resolução n° 009/2018. PAUTA 4: 23068.062281/2018-42 - 

Solicita aprovação do relatório de atividades da Licença Capacitação do professor Franklin Noel 

dos Santos, lotado no Departamento de Educação e Ciências Humanas - CEUNES. Relator(a): 

Gustavo Viali Loyola. Decisão:  Aprovado(a) por unanimidade. PAUTA 5: 23068.022069/2017-

61 - Solicita aprovação do relatório de atividades da Licença Capacitação da professora Ana 
Paula Santana Coelho Almeida, lotada no Departamento de Ciências da Saúde - CEUNES. 

Relator(a):  Gustavo Viali Loyola. Decisão:  Aprovado(a) por unanimidade. Nada mais havendo  

a tratar, o(a) Senhor(a) Presidente agradeceu a presença e declarou encenada a sessão, e eu, 

Tatiane Merlo, Secretário(a) do(a) Conselho Departamental do Centro Universitário Norte do 

Espírito Santo, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, vai devidamente assinada pelos 

presentes. São Mateus/ES, 05 de novembro de 2018. 
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